

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Chronique des Anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2003, tome 98a, p. 39

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

CHRONIQUE DES ANCIENS

Nous ne publions dans cette rubrique que les nouvelles qui nous sont communiquées ou que nous relevons dans la presse. Nous demandons à tous nos anciens élèves, à leurs familles et à nos amis, de nous communiquer systématiquement toutes les nouvelles susceptibles d'intéresser nos lecteurs. Écrivez simplement à : Rédaction des Échos de Saint-Maurice, Abbaye, Case postale 34, 1890 Saint-Maurice

M. Jean-Paul Duroux, de Saint-Maurice, a été brillamment élu le 7 mai dernier président du Grand Conseil valaisan par 119 voix sur 119 bulletins valables. Le 29 avril, **M. Jean-Jacques Rey-Bellet**, de Saint-Maurice, avait été désigné président du Conseil d'État. La ville de Saint-Maurice a reçu en grande pompe ses deux illustres ressortissants le vendredi 9 mai. Cet automne, une réception sera organisée en leur honneur par le Collège de l'Abbaye.

M. Benjamin Roduit, président de Saillon et professeur au Collège de l'Abbaye, a été nommé recteur du Lycée-Collège des Creusets à Sion.

M. Léonard Gianadda, de Martigny, a été nommé à l'Académie des beaux-arts de Paris pour son action en faveur de la démocratisation de la peinture, de la musique et ses activités de mécénat.



Décès

M. l'abbé François-Olivier Dubuis, ancien archéologue cantonal, est décédé à Sion le 26 juin 2003 à l'âge de 82 ans.

M. Marcel Marchand, est décédé à Lima (Pérou) le 15 mai 2003 à l'âge de 73 ans.

M. Gérard Kessler, est décédé à Montricher le 27 juin 2003 à l'âge de 68 ans.